

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



言葉の大切さ

言葉には、「言靈」^{ことだま}が宿つており、大きな力があるといわれています。良き言葉・優しい言葉は、他人や周りの人達を勇気づけたり幸福にすることができます。

香北小学校では、普段使ってい

る言葉や友達との関わりについて話

合い、みんなが気持ちよく生活するには、どんなことに気をつけたらよいか考える時間を持ちました。これまで自分が何気なく使ってきた言葉や、友達から言われてつらかったことなど振り返りながら、言葉を発する前の心の状態や、心を込めて言葉を使うことの大切さを発見していました。

さらに、全校集会でお互いに内容を確認し合うことで、「自分がしてほしいことを人にしてあげること、自分がしてほしくないことは、絶対にしてはいけない」という人として「一番大切な気づきと、みんなで協力して取り組んでいこう」という団結心が芽生えました。

一部紹介します。
低学年より
なまえをきちんとよぼう。
(あだなはだめ)

げんきがることばをつかおう。
(がんばってね・きうとできるよ)
なかよくなることばをつかおう。
(いつしょにあそぼう！)
(おさきにどうぞ！)

中学年より

人がきずつくような言葉を言わ

ないようにしてください。

相手の気持ちを考えてから言う。

高学年より

僕たちの心をなませる言葉

ありがとう。

「ごめんなさい」すこしの勇気で笑

顔になる。
「ありがとう」は心のとびらを開くカギ。

砂時計をみて三分間
しっかり磨くよ。
ピッカピカッ！

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
香北小学校 豊田 明美

ーのびのびひろばー



(香南保育園)

奥歯もしっかり磨こうね!!



♪はをみがきましょ～ しゅつしゅつしゅ～♪

6月4日の虫歯予防デーにちなんで保健師さんより歯の大切さや歯磨きの仕方を教えてもらいました。歯磨きの習慣づけが虫歯予防の第一歩。お家でも寝る前には必ず大人が確認するようしましょう。



へ～虫歯
こわい…



保育園では、子ども達が歯磨きをした後先生が仕上げ磨きをしています。

★絵本の紹介★

『いーはとあーは』

やぎゅう げんいちろう 文・絵 (福音館)
君の歯はどんな歯? あーと口を大きく開けてみよう。
友達と見比べるのも楽しいよ。歯について身近に
感じられる本。



『いーはとあーは』
やぎゅう げんいちろう 文・絵 (福音館)
君の歯はどんな歯? あーと口を大きく開けてみよう。
友達と見比べるのも楽しいよ。歯について身近に
感じられる本。

<全国学校図書館協議会選定>